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QUANTA FORÇA VOCÊ TEM? 
 
 
Eis que vem. com as nuvens, e todo olho O verá, até quantos O traspassaram. 
E todas as tribos da Terra se lamentarão sobre Ele. Certamente. Amém. 
Apoc. 1:7.  
 
 

Venha comigo a uma grande fundição e veja, o grande magneto que é 
baixado sobre o que parece um monte de ferro velho. Lentamente vem 
descendo sobre a massa enorme, dirigido por um homem na cabina. No 
momento em que ele toca uma alavanca, todo o monte como que fica vivo. 
Tudo que é aço salta para o magneto — vinte toneladas de uma vez. A 
tremenda força elétrica fez essa mudança, pois o eletromagneto do 
guindaste criou um campo magnético muito forte.  

Ao toque de outra alavanca o gigantesco magneto com à carga a ele 
agarrada se move para seu destino. Então se desliga a força e a carga de, 
ferro velho se precipita, num grande cadinho para ser fundida.  

Se você já brincaram com um magneto, terão notado que ele segura 
mais objetos nas extremidades do que no meio. Os polos agem 
diferentemente um do outro. Se dois polos norte ou dois polos sul são 
unidos, eles se afastam um do outro, mas polo norte e polo sul atraem-se 
Mutuamente. 

0 magnetismo, importante força da Natureza, é uma dramática 
Ilustração do efeito da vinda de Jesus, sobre os que se sentem atraídos a 
Ele. Como um magneto, os pensamentos na vinda de Cristo erguem para fora 
do, próprio eu e do mundo os que realmente O amam. Anseiam por Ele, 
pensam naquele dia glorioso, e desejam a Jesus mais que tudo. Os que não 
O estão aguardando, porém, são repelidos.  

Os que morreram na esperança da ressurreição e os justos vivos, 
sentirão essa grande força, qual magneto gigantesco, atraindo-os para junto 
dEle, para o alto, e para sempre ficarão com Jesus.  

Juvenil qual é sua atitude em relação à breve volta de Jesus? Você 
deseja que Ele volte logo, ou prefere que demore ainda muito tempo? Você 
está toado de temor, ou de alegria? A maneira em que você se sinta hoje, 
atraído ou repelido, será a mesma maneira em que você se achará naquele 
grande dia. Se a atração para Jesus é forte agora, será também forte naquele 
dia. Se for fraca hoje, você nunca experimentará a alegria de ser arrebatado 
para junto dEle, quando vier.  

Deixe que Sua força magnética atraia a você agora. 
 


